

Hauspost Montecassino

Oktober 2024

Liebe Eltern, liebe Leserinnen und Leser,

ich hoffe, Sie und Ihre Söhne hatten schöne und erholsame Ferien. Wie wir alle merken, wird es kälter und abends wieder schneller dunkel. Ich freue mich immer auf diese Zeit, denn sie bietet die Möglichkeit, auch mal ruhigere Angebote in den Wochenplänen mit aufzunehmen.

In den verschiedenen Häusern wurden am Sonntag, den 06.10.24, die **Elternvertreter** für die jeweilige Wohngruppe gewählt. Für unser Haus Montecassino haben sich erneut **Frau Hagdorn** und als Neuzugang **Frau Tigler-Terhorst** bereit erklärt, dieses Amt für das aktuelle Schuljahr zu übernehmen. Ein Dank an Herrn Becker, der unser Haus in den letzten Jahren vertreten hat. **Vielen Dank dafür.**

Termine

Am Montag, 07.10.2024, fand die Potenzialanalyse der Klasse 8a in Kleve statt und am Donnerstag das passende Reflektionsgespräch.

Am Montag, 11.11.2024, findet ein **pädagogischer Tag** auf der Gaesdonck statt. Hier werden die Lehrkräfte und wir Pädagogen in Konferenzen über die Entwicklung Ihrer Kinder sprechen. Für Ihre Jungs ist dies ein Studientag, somit findet kein Unterricht und kein Tagesinternat statt.

Am Freitag, 22.11.24, findet in der Zeit von 14:00 Uhr bis 18:00 Uhr der **Beratungstag** statt. Die Schülerinnen und Schüler fahren nach der 6. Schulstunde nach Hause. Es findet keine Betreuung im Tagesinternat statt.

Ganz herzlich einladen möchte ich Sie heute bereits zu unserem **Tag der offenen Tür** am Samstag, 30.11.2024.

Der wichtigste Termin des Jahres im Haus Montecassino ist sicher die **Adventsfeier mit Übernachtung** am 04.12.2024. Weitere Info kommen rechtzeitig per Mail.



Monatsrückblick Oktober

Dienstag, 01.10.24: Fußball in der Haussportzeit

Diese Haussportzeit wurde von unserem FSJ'ler übernommen. Danke an Herrn Pühler für die Unterstützung!

Mittwoch, 02.10.24: Schokobrunnen in Haus Orbis

Diese Gruppenzeit, zusammen in Haus Orbis, war die wohl kalorienreichste des Jahres. Die Einweihung des neuen Schokobrunnen hat so richtig Spaß gemacht.



Sonntag, 06.10.24: Elternversammlung in Haus Montecassino

Danke an alle, die sich an diesem Tag die Zeit genommen haben, zur Gaesdonck zu kommen.

Donnerstag, 07.10.24: freiwillige Gruppenzeit der OT & US.

Selber kochen in gemütlicher kleiner Runde.



Dienstag, 08.10.24: Haussportzeit

In dieser Haussportzeit hatten alle die Möglichkeit, selber zu entscheiden was sie tun.

Als Ergebnis gab es Fußball, Basketball, Schaukeln an den Kletterseilen usw. Es ist schön zu sehen, dass die Kinder noch Phantasie haben und sich selber beschäftigen können.



Dienstag, 08.10.24: Tutorenernennung und Verabschiedung

Die Tutorenernennung und Verabschiedung ist ein wichtiger Termin im Jahreskalender. In einer schönen und kompakten Veranstaltung haben wir Fynn und Johann verabschiedet und **Hannes und Jan** ernannt. Danke an alle.

Mittwoch, 09.10.24: Irgendwas mit Raketen

Spontane kleine Aktion für die, die Lust und Zeit hatten. Kleine Experimente mit Essig und Backpulver.

Es war eine Sudelei, aber recht lustig. Auf Fotos wurde mit Absicht verzichtet.

Donnerstag, 10.10.24: Vorbereitungen für die Ferien

Auch das gehört zum Alltag auf der Gaesdonck. Die Wohngruppen wurden für die, wenn auch kurzen, Ferien aufgeräumt. Das hieß, den Müll zu entsorgen, die Heizungen herunterzudrehen und die Fenster zu schliessen.

Dienstag, 29.10.24: Haussport mit Haus Orbis.

Heute gab es mal Haussport zusammen mit Haus Orbis. Neben einem Gruppenspiel wurde noch Fußball in der großen Sporthalle gespielt.

Mittwoch, 30.10.24: Vorbereitung für die kommende Woche und Lasertag



Das Basement wurde heute von einem kleinen Team weitgehend abgedunkelt, da wir in der kommenden Woche eine Gruppenzeit im Dunkeln verbringen werden. Danach gab es auf Wunsch noch eine Runde Lasertag im Ostflügel.

Donnerstag 31.10.24: Pizza für alle!

Trotz des guten Essens in der Mensa freuten sich alle auf ein leckeres Stück Blechpizza.



Durch die Ferien war die Oktober-Hauspost zwar etwas kürzer – ich hoffe, Sie hatten trotzdem Freude beim Lesen.



Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien einen schönen November. Bis zur nächsten Hauspost.

Herzliche Grüße vom Gaesdoncker Campus!

René Kock
Internatspädagoge Haus Montecassino